



たまてしょうがっこう

がつごう

# 玉出小学校だより 11月号

れいわねん がつ にち おおさかしりつたまでしょうがっこう  
令和7年10月31日 大阪市立玉出小学校

前日までの天気予報では、雨の予報があり心配していましたが、10月25日の当日は天候

にも恵まれ、無事に運動会を行う事ができました。どの学年の子どもたちも、全力を尽くし

て最高の演技や競技を行うことができたと思います。そして、「かっこよく きょうりょく

のりのりで たのしく ネバーギブアップ」という運動会のめあても達成できたと思います。

保護者の皆様、ご来賓の皆様におかれましては、早朝より子どもたちに温かいご声援をい

ただき、誠にありがとうございました。

さて、11月は遠足や社会見学など校外学習を予定しています。また、全校オリエンテーリ

ングも予定しています。友だちと協力し合いながら、ルールやマナーを守り、多くのことを

学んでほしいと思います。

最後になりましたが、2学期も残すところあと2か月となりました。先日まで半袖で過ごす

ことができた日中も、少し肌寒さを感じます。確実に秋にそして冬に近づいています。

感染症が増える時期ではありますが、子どもたちが健やかに2学期を終えることができま

すよう、今後ともご協力のほどよろしくお願ひいたします。

おおさかしりつたまでしょうがっこう こうちょう うえだ まさひろ  
大阪市立玉出小学校 校長 上田 昌宏